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Antrag gem. §§ 10 und 32 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt 
Hannover 
 

Ausbau Glasfasernetz im Stadtteil Bothfeld 
 
Der Bezirksrat möge beschließen: 
 
Die Verwaltung wird gebeten mit den Netzbetreibern für den Stadtteil Bothfeld einen 
Ausbau des Glasfasernetzes zu planen und diese Planung dem Bezirksrat möglichst 
zeitnah vorzustellen.  
 
Begründung: 
 
Der Stadtteil Bothfeld ist in den vergangenen Jahren stark gewachsen, die technische 
Infrastruktur konnte mit diesem Wachstum und dem technischen Fortschritt nicht Schritt 
halten. In der Zeit der Pandemie wird besonders spürbar, dass die Einwohner aufgrund 
nicht ausreichender Netzkapazitäten häufig im wahrsten Sinne des Wortes „abgehängt“ 
sind. Ob beim homeschooling, homeoffice oder digitalen Veranstaltungen sind die 
Verbindungen häufig überlastet, unabhängig vom Netzbetreiber und Dienst.  
Während Neubaugebiete wie z.B. Herzkamp bevorzugt mit Glasfasernetz ausgestattet 
werden, führt die schlechte Netzkapazität in länger bestehenden Wohngebieten zu 
einer gesellschaftlichen Benachteiligung. Die Corona-Pandemie zeigt die hohe 
Bedeutung einer ausreichenden Infrastruktur für das tägliche Leben sehr deutlich.  
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